



PLATAFORMA REGIONAL POR LA ESCUELA PÚBLICA



Transcurridos tres años y medio desde las últimas elecciones a la Comunidad de Madrid, la Plataforma Regional de la Escuela Pública ve con preocupación que no sólo no se han solucionado los graves problemas que venían generándose en años anteriores en materia educativa, sino que, con el tiempo y las políticas educativas ejercidas, no ha hecho más que agravarlos. Estos son, entre otros: el programa bilingüe, la falta de control en los conciertos educativos, una mala planificación de la red pública que deriva en la falta de infraestructuras educativas en los nuevos asentamientos generando gravísimos problemas en la escolarización, rodeados de obras, la falta de mantenimiento en otros, los procesos de escolarización, la masificación de las aulas, la propuesta de introducir el cheque-bachillerato y una financiación que se deriva a la Escuela privada-concertada anteponiéndola a los intereses públicos.

Todo ello nos lleva a la conclusión de que el verdadero objetivo es la privatización de las enseñanzas, tanto universitarias como no universitarias.

Es necesario una verdadera reflexión sobre hacia qué tipo de sociedad queremos avanzar, hacia un neoliberalismo donde lo que se pondera es la individualidad, lo competitivo, el mercantilismo y los fines lucrativos, o bien, hacia una sociedad que, con una educación de calidad, luche por el bien común, el desarrollo, la solidaridad, la justicia social y la democracia. Nosotros lo tenemos claro, corresponderá a los ciudadanos esa capacidad de elección el próximo mes de mayo. Por todo ello, la Plataforma Regional se siente en la obligación de participar en unas campañas informativas de la situación real de la Escuela Pública con el fin de que la ciudadanía, desde el sentido crítico y la reflexión, opte por una opción que defienda el sentido de lo público como garante del estado del bienestar social.

Al mismo tiempo, instamos al Gobierno Regional que, durante este periodo preelectoral que ya han comenzado, gobierne para todos los ciudadanos y no sólo desde un punto de vista meramente partidista.

Desde la Plataforma Regional trabajamos y trabajaremos siempre por una sociedad más justa en la que el denominador común sea la inclusión, nuestro objetivo es la Educación Pública de Calidad de tod@s y para tod@s.

